

## 太陽よりもあつ心のリングで盛り上げよう。

29日(水)青空の下、体育大会の予行練習を行いました。

8時30分グラウンドで朝の会ということで、やや慌ただしい中でのスタートとなりました。考えてみれば全校生徒が一同に会したのは約半年前の4月9日(金)の対面式以来です。校長あいさつで朝礼台に上らせてもらいましたが、それはそれは壮大



な眺めでした。「学校ってやっぱりこの感じやん!」って改めて思いましたよ。全校集会や学年集会所でできていないこともあり、集団行動訓練が不足していることは危惧していました。やはり整列に課題があると思います。「決められた位置に素早く&きちんと並び、その場でじっとする」ある意味重要な動作です。それができない人が少なからずいます。努力してください。ラジオ体操。ウォーミングアップであると同時に集団演技です。指先まで意識を持って行ってほしいと思います。伸ばす、曲げる、



反り返る等、1つ1つしっかりやってほしいです。

あいさつでも言いましたが、「やらされている感」でやっているうちは良い物にはならないです。グラウンドデザインの『目指す生徒像』2つ目にある「自ら学び、考え、行動する生徒」。これまでも何度か書きましたね。主体的に前のめりにやるのが大切です。

予行練習でどれだけのことが学べたか。自分が出る種目について、招集から入場、競技のやり方



(ルールや動き) バッチリ理解できましたか。次やるのは基本的には本番ですね。大いに盛り上がり楽しむには、きちんとやるべきことはやらなければなりません。「知らなかった。分かってなかった。」は残念ながら通用しないです。もし、自信が無い部分があるのなら、友だちに確認するなり、担当の先生に確認するなりして、OK状態にしておきなさい。

今年度唯一の学校全体で取り組む行事を一人ひとりの手で成功に導こうではありませんか。



## 3年生のみなさん、大いに期待しています。

もし「良い学校の条件は何?」って聞かれたら、上谷は迷わずこう答えます。「3年生が最上級生として一番しっかりしていること」と。

学年が上がるに従ってこの学校で過ごした年月も多い訳ですよ。その中で成功も失敗も、上手く行ったことも行かなかったことも、それらすべてを経験として、自分の行動に生かしている。そんな3年生であってほしいです。



2年生や1年生のみなさんに「3年生のように行動しなさい!」と言える存在であってほしいです。

開会式のための集合、ちょっといただけませんでしたよ。あいさつでも言いましたよね。でもその後は随所に「さすが!」と思う場面がありました。特に大縄は素晴らしかった。1年生・2年生のみんな、3年生の大縄見ましたか?縄の回し手の人の動きを見ましたか?「さあ跳べ!」って感じじゃなくて「自分の手でみんなを跳ばせてあげよう!」って感



じて縄を回しています。跳ぶ人もそんな回し手の気持ちが伝わってるから、みんなでタイミングを合わせようとするんですよ。でも正直もっともっとうれしいと思います。もっと早く集合できるはずだし、体操ももっとしっかりやれるでしょう。ソーランも楽しみにしてるよ。

とにかく学校のリーダーとして3年間で身につけた力を思う存分発揮してください。大いに期待しています。



## みなさんに徹底してほしいこと。

体育大会当日、みなさんに徹底してほしいことが2つあります。

(1)開会式・閉会式において

「あれ、おかしいぞ。」と身体の不調の気配を感じたら、迷わずすぐにその場に座ってください。早めをお願いします。無理をした結果、倒れることがあってはたいへんです。安全を最優先に考え、行動してください。

(2)競技中は

基本的にマスクは外してください。予行練習において多くの人がマスク着用のまま競技を行っていました。応援席、招集、入場・退場の時は基本的にマスク着用をお願いしますが、競技中は別です。まだまだ日中は暑いですが、熱中症のリスクもあります。徹底してくださいね。水分補給も大切です。先に先に水分を摂るようにしてください。いつもより大目に水分の準備をお願いします。